

TAFSIR AL-QUR'AN AUDIOVISUAL :
KAJIAN TERHADAP PENAFSIRAN
MAULANA SEKUMPUL DI YOUTUBE

oleh :
Mu'arif Rif'at Syauqi
NIM : 20181700334014



PRODI ILMU AL QURAN DAN TAFSIR
FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL
CHALIM
MOJOKERTO
2022

ABSTRAK

Rif'at Syauqi, Muarif. 2022. *Tafsir Audiovisual Kajian Terhadap Penafsiran Maulana Sekumpul di Youtube*, Skripsi, Prodi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Dakwah Ushuluddin Institut Pesantren KH Abdul Chalim, Pcet, Mojokerto. Pembimbing Habiebullah : M.Th.I

Penelitian ini terfokus pada penafsiran Audiovisual Maulana Sekumpul di Youtube, penelitian ini mempunyai tujuan untuk mengetahui bagaimana penafsiran Maulana Sekumpul dan karakteristik dari penafsirannya, hal tersebut bisa menjadi tambahan data mufasir Indonesia khususnya di era saat ini.

Penelitian ini dilakukan dengan metode analisis deskriptif, sumber data dari penelitian ini berupa data di Youtube dan literatur yang menunjang dan berkaitan dengan judul, teknik analisis datanya dengan menulis ulang penafsiran yang ada di Youtube lalu di analisis dan dideskripsikan karakteristiknya sesuai dengan kaidah tafsir. Teknik pengumpulan data dengan cara dokumentasi.

Penafsiran Maulana Sekumpul ini mempunyai karakteristik penafsiran sufi (tasawuf) yang lebih mengarah pada memunculkan hikmah atau ibrah dengan menafsirkan makna di luar dari makna aslinya tetapi tidak bertentangan dengan kaidah tafsir.

Kata Kunci : Tafsir, Maulana Sekumpul, Audiovisual.

ABSTRACT

Rif'at Syauqi, Muarif. 2022. Interpretation Audiovisual The Study of Maulana Sekumpul's Interpretation on Youtube, Thesis, Study Program of Al Quran and Tafsir, Faculty of Ushuluddin Da'wah, KH Abdul Chalim Islamic Boarding School Institute, Pcet, Mojokerto. Mentor Habiebullah M.Th.I

This research focuses on the interpretation of Maulana Sekumpul on Youtube, this study has the aim of goals how Maulana Sekumpul's interpretation and the characteristics of its tafsir, this can be an additional data for Indonesian mufasir, especially in the current era.

This research was conducted using descriptive analysis method, the data source of this research is data on Youtube and literature that supports and relates to the title, the data analysis technique is by rewriting the interpretation on Youtube then analyzed and described its characteristics according to the principle of interpretation.[File collection Techniques with documentation.

This interpretation of Maulana Sekumpul has the characteristics of interpretation Sufi (sufism) which is more directed at bringing out wisdom by interpreting meanings outside of the original meaning but not contradicting the principle of interpretation.

Key words : .Interpretation, Maulana Sekumpul, Audiovisual.

مستخلص البحث

رفعة شوق، معارف ٢٠٢٢. تفسير السمعى والبصرى : البحث التفسىر لمولانا سكمفول فى يوتوب، لدراسة علوم القرآن و التفسىر كلية دعوة اصول دين بجامعة كباهى الحج عبد الحليم ، فالجت، موجو كر طا ، المشريف: حبيب الله الماجستير.

يركز هذا البحث على تفسير السمعى والبصرى لمولانا سكمفول فى يوتوب، المقصد هذه الدراسة سيعرف كيف يفسر مولانا سكمفول وخصائص تفسيره، يمكن أن تكون هذه بيانات إضافية لمفسرين الإندونيسيين ، خاصة فى العصر الحالى.

تم إجراء هذا البحث بطريقة التحليل الوصفى ، ومصدر بيانات هذا البحث هو البيانات الموجودة على اليوتوب والمؤلفات التى تدعم العنوان وتتعلق به ، وتتم تقنية تحليل البيانات بإعادة كتابة التفسىر على اليوتوب ثم تحليلها ووصف خصائصها وفق القواعد. من التفسىر. طريقة جمع البيانات مع توثيق

يتميز هذا التفسىر لمولانا سكمبول بخصائص التفسىر الصوفى (التصوف) الذى يهدف بشكل أكبر إلى الحكمة من خلال تفسىر المعانى خارج المعنى الأصلى ولكن لا يتعارض مع قواعد التفسىر.

الكلمة المفتاحية : التفسىر مولانا سكمفول، التفسىر السمعى والبصرى